

Petit festival d'adieu entre amis

La galerie d'art Lokal-int organise dès aujourd'hui et jusqu'à dimanche, un petit festival musical d'adieu. Un adieu parce que la galerie fermera ses portes à la rue d'Aarberg 84 en même temps que s'achève l'exposition d'Amigi di Borgo, dimanche (finissage à 15h).

Si la galerie fait ses adieux, ce n'est que pour mieux rebondir. En effet, il ne s'agit que d'un déménagement. Dès le mois d'août, les galeristes déposeront leurs valises remplies d'art en tout genre à la rue Hans Hügi 3. Et dès ce même mois d'août, les expositions reprendront de plus belle, avec notamment la présence d'Augustin Rebetez, qui a déjà brillé dans une expo qui lui était consacrée au Photoforum. Lui succédera une pléiade d'artistes suisses mais

aussi étrangers (de Vienne ou encore d'Amsterdam) pour un programme automnal riche et varié.

Pour célébrer dignement les derniers jours du local, l'équipe de la galerie organise un mini-festival de musique. Entre 18h et 22h, de jeudi à dimanche, différents groupes s'y produiront. A noter la présence de 7 Dong (orchestre pop vietnamien), Roy and de devils motorcycle, Get on jolly, Strom, Danter, Rhe monsignores et Dead brothers. Dimanche, Domenico Billari effectuera une performance dès 15h. Des musiques du monde et de tous les styles devraient ravir les fans de punk, folk ou encore de jazz. /mas

Informations sur le site www.lokal-int.ch